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                    Procès verbal de la  Réunion                                                              

du Conseil d’Administration 

du 17 avril 2018 

 

Présents :  Pascal Lapkine, Chantal Mora-Tâche, Gaël Raballand,  

Stéphanie Vandenbussche, Philippe Lorteeuw,  

Excusés : Patrick Fontenelle, Daniel Lacreuse, 

Invités : Alain Bossard, Jérôme Foulquier, Pascal Grudé. 

 

Ouverture de la séance : 19h50 

  

 

ORDRE DU JOUR  

1 - Création de la Commission « Championnat de France Jeunes 2019 »  
2 - Trophée des Mixtes 

3 - Dossiers Subventions 
4 - Scoreurs 
5 - Questions diverses 

 
 
 

1 - Création de la Commission « Championnat de France Jeunes 2019 » 
 
Il faut savoir que le Vendéspace ne traite qu’avec les Comités sportifs 
Départementaux, de fait l’interlocuteur ne pourra être que le Comité Départemental 
de Tir à l’arc, représenté par son Président, Pascal Lapkine. 
La charge de ce Championnat revient en totalité aux clubs d’Aizenay et de Challans, 
le Comité n’étant  que l’hébergeur. 
 
Les deux clubs préparent une convention de partenariat qu’ils soumettront au Comité 
pour d’éventuelles modifications avant accord de celui-ci. 
 
Pascal Grudé nous transmet par mail le lien vers le Crédit Mutuel dans le cadre de 
l’ouverture d’une cagnotte publique afin de récolter des dons pour aider au 
financement du championnat. 
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La commission est créée de la façon suivante : 
 
 Responsable :   Pascal Lapkine 
 Secrétaire :   Chantal Mora-Tâche 
 Arbitre :   Gaël Raballand 
 
 Gestion : Aizenay   Pascal Grudé 
     Martial Mallard 
     Alain Surrault 
      Challans  Alain Bossard 
     Lydie Bossard 
     Philippe Caillaud 
     Jérôme Foulquier 
 
 
2 - Trophée des Mixtes 
Aizenay organise le Trophée des Mixtes malgré notre objection. Il le fait sous sa 
propre responsabilité, sans l’aide du Comité. 
 
 

3 -  Dossiers Subventions 
Peu de subventions. Les objectifs restent les mêmes : 
 Professionnalisation 
 L’inégalité d’accès à la pratique sportive 
 Sport Santé 
 Discrimination, violences et harcèlement. 
Les Comités peuvent réaliser 4 fiches (3 pour les clubs). Les dossiers sont à rendre 
avant le 2 mai. Stéphanie envoie le compte de résultat et le budget prévisionnel en 
PDF à Gaël. 
 
 

4 – Scoreurs 
Les Sables ne souhaitant pas vendre leurs scoreurs, le Comité se rapproche du 
Comité Régional.  
 
 

5 - Questions diverses 
Les besoins en médailles : 120 or, 120 argent et 120 bronze + stickers 
Budget : environ 800 euros. 
Matériel : nous ferons le point en fin de saison. 
 
 
Fin de séance : 22h00 
 
Le Président,       La Secrétaire Générale   

              


